
Anhang: Kerncurricula

Vorbemerkung

Die folgenden Kerncurricula sollen exemplarisch zentrale Aufgabenfelder moderner Schulbildung abdecken: das Fach Deutsch, Mathematik und Naturwissenschaften (hier das Beispiel der Physik), das Fach Geschichte und damit in enger Verbindung die politische Bildung (gesellschaftskundliches Aufgabenfeld) und schließlich die kulturelle Bildung (hier am Beispiel der Musik). Für die modernen Fremdsprachen sei auf die grundsätzlichen Überlegungen von Ulrich Bliesener zum Englisch-Unterricht verwiesen. Außerdem sei darauf aufmerksam gemacht, dass die Konrad-Adenauer-Stiftung im April 2001 ein Kerncurriculum ökonomische Bildung vorgelegt hat: „Die Soziale Marktwirtschaft stärken“, das als Heft 26 der Reihe „Zukunftsforum Politik“ erschienen und im Internet über die Homepage der Stiftung (Suchbegriff: „Bildung der Persönlichkeit“) zugänglich ist.